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DIVAGAR COM IMAGENS…

PIMENTA NA LÍNGUA

Dr. João Pimenta, Académico Honorário da Academia 
Brasileira de Odontologia.

CRÓNICA

À s vezes dou comigo a pensar o que somos, o nosso passado, o que há-de vir, e tenho um misto de alegrias e tristezas…sou por 
natureza inquieto, insubmisso e anarquicamente coerente, no que tudo isso tem de bom e de mau…Vivo a vida ao sabor do 

vento, das brisas que me tocam a face, da família que defendo como pedra aglutinadora e certamente a base de toda a nossa exis-
tência…Sou assim…e com a idade que tenho não mudarei…

Também nesta vida deparei-me com encruzilhadas …e aí…porque só há um arquiteto do 
universo…

“Kaô cabecile! Senhor da justiça, permita-nos a perceção do certo e do justo, defende-nos 
das injustiças desse mundo, que a tua balança dê a sentença com rigor e que nada escape 
dos teus olhos meu Pai, mas tenha misericórdia pelas falhas dos seus filhos quando houver 
arrependimento e uma busca por evolução.

Kaô meu pai!”…
E está tudo dito…

Às vezes fui crucificado…justa e injustamente…ao sabor da vida…ao sabor das brisas…mas 
nunca perdendo a dignidade…na “morte e na ressurreição”…Um galo, mesmo crucificado não 
perde o porte e a sua grandeza…o galo de Barcelos cantou depois de alguém ser condenado 
à morte…um galo de Barcelos tem a capacidade de ressuscitar…principalmente quando vê 
injustiçados…alguns olham-no como “lenda”…outros não…

Diz Robert Flatt que “a ressurreição dá significado à sua vida, e à sua direção, a oportunida-
de de começar de novo, não importa quais sejam as suas circunstâncias”.

E está tudo dito…

De cócoras NUNCA …ter coluna vertebral, não ser ameboide e olhar nos olhos TODOS…com 
a cabeça “à Mourinho”…odeio seres “bovinos e culambistas”…detesto “filhos da puta”…do 
pequeno ao grande…como diz Alberto Pimenta:

O pequeno filho-da-puta
é sempre
um pequeno filho-da-puta;
mas não há filho-da-puta,
por pequeno que seja,
que não tenha
a sua própria
grandeza,
diz o pequeno filho-da-puta.”
Tudo dito?...acho que sim…
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Às vezes transgredir é bom…transgredir o que alguns nos impõem como correto, ape-
sar de sabermos que o caminho é outro…transgredir o absurdo…transgredir uma moral 
podre…transgredir e denunciar interesses e sistemas orientados somente pelo dinheiro…
TRANSGREDIR… o meu ídolo Ney Matogrosso diz: “Expressar o que se pensa e não seguir 
os ditames pré-estabelecidos é sempre transgressor. Eu sou assim e morrerei sendo”. Eu 
também Ney…e se der coceira que cocem…no lugar onde mais sintam…

E sobre isto mais não digo…

Estamos à espera de tanta coisa há tanto tempo…à espera do que merecidamente mere-
cemos; à espera que acabem com indignidades e vergonhas…à espera há tantos anos…
envelhecemos esperando…com esperança?...vamos tendo…

E assim estamos…qual o futuro?

Eu estou a escrever divagando…sempre com a Medicina Dentária ao meu lado…defeito?...
talvez…de um anarquista consequente…por isso vejo na foto de Veronika Guerra “o futuro”-
…e apareçam rapidamente novos “trolhas” e um “novo arquiteto”…

E mais não digo…

AGORA PENSEM!... n

Fotografias de Veronika Guerra e de Daylene Rodriguez
Quadros de Juan Arel

Temos que aprender sempre…sempre…sempre…sempre…desde pequenos… até sempre-
…e fazer de SENSAIS a nossa luz…SEMPRE….


